
町の応答議員の質疑

　NASUMACHI　議会だより　5

昨年度の決算審査特別委員会において、国民健康保険特別会計及び介護保険特別会
計の基金残高の有効活用について要望したが、本年度決算についても更に積み増し
となっている。
ついては、これらの基金の使途について、令和４年度事業または令和５年度予算編成等
において、有効に活用されるよう検討することを再度要望する。
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町の回答議員の質疑 ➡
9月13日及び14日に審査しました。質疑・回答の一部を紹介します。

●農林振興課長
自分で農作物を作りたいという方が多くおり、その方々に農園を提
供できたということは一つの効果。ただし、応募者が多く全員に提
供できないことが課題。

●観光商工課長
問い合せが 79件、そのうち実際にロケが実施出来たものが 21件。内
容は、映画 4 件、ドラマで 1 件、CM1件、音楽 PV（プロモーションビ
デオ）作成 2件、バラエティー 10件など。

●建設課長
即通行禁止ではなく、維持補修が必要という判定。同じ判定でも、
傷みの進行度はかなり違うので緊急性の高いものから補修工事をし
ていく。

●ふるさと定住課長
相談件数は160件、そのうち移住したのは27件。50～60歳代が多か
ったが、令和3年から20～30歳代の方の相談も増えている。

●総務課長
スポーツセンターの敷地に設置。今後、水、食料等を備蓄したいと
考えている。

●生涯学習課長
　1校15名ぐらいを予定していたが、学校の状況に応じて人数を選任
した結果98人となった。

●住民生活課長
特定健診に何人来たかではなく、受診率が何％であったか、またそ
の後の特定保健指導が何％だったか、それが前年比に対してどうで
あったかということで加算される。

●農林水産業費　農業振興費
新たに町民農園を開設し、13区画が
全部使われているとのことだが、そ
の効果と今後の課題は。

●商工費　観光費
映像制作誘致活動誘客宣伝事業の実
績と内容は。

●土木費　橋りょう維持費
　176 橋で、安全性に問題があったと
のことだが、通行に問題はないのか。
また、維持補修の優先順位は。

●土木費　住宅対策費
移住定住コーディネーター業務委託
料は約350万円の支出だが、相談件
数と移住件数は。

●消防費　防災費
備品購入費で防災備蓄倉庫を新規で
購入しているが、設置場所はどこか。

●教育費　社会教育総務費
学校運営協議会委員は当初予算で
120人を見込んでいたが、決算では
98人。何か理由があったのか。

●国民健康保険特別会計
栃木県版保険者努力支援制度は特定
健診を受けることで町に支援金が交
付されるのか。


